
防災
ぼうさい

安全課
あんぜんか

からの お知
し

らせ 

◆[津波
つなみ

が きたときの れんしゅう ほうそう] 

 地震
じしん

の あとに 津波
つなみ

が きます。 

 地震
じしん

が おきたときに あんぜんに にげるための れんしゅうを します。 

 外
そと

のスピーカーから 知
し

らせます。 

 そのあと 携帯
けいたい

電話
でんわ

に れんらくが あります。 

 にげる道
みち

と にげる場所
ばしょ

を かくにんしてください。 

 よく聞
き

くことが できなかったときは ここに 電話
でんわ

をして 聞
き

いてください。 

     ↓ 

☎ 050-5527-2580 

◆[緊 急
きんきゅう

地震
じしん

速報
そくほう

を きいたら なにを しますか] 

 

 シェイクアウトを します。 

シェイクアウトとは 地震
じしん

から 自分
じぶん

を まもることです。 

① 体
からだ

を 低
ひく

くします。 DROP 

② 頭
あたま

を まもります。 COVER 

③ 動
うご

きません。      HOLD ON 

 他
た

の人
ひと

にも 声
こえ

を かけます。 

 あわてないで ください。 



■ 日時
にちじ

 11月
がつ

2
ふつ

日
か

(木曜日
もくようび

)午前
ごぜん

10時
じ

くらい 

■ 場所
ばしょ

 芦屋市
あ し やし

の全部
ぜんぶ

 

 

◆ Jアラートが なる れんしゅうの お知
し

らせ 

 ミサイルなどが とんでくるときの れんしゅう。 

 外
そと

の スピーカーから サイレンと放送
ほうそう

が きこえます。 

 ラジオからも お知
し

らせが あります。 

 

 家
いえ

の外
そと

に いたとき、ちかくの 建物
たてもの

の中
なか

や 地下
ち か

に はいってください。 

 建物
たてもの

か ないとき、 かくれるか、 頭
あたま

を 両手
りょうて

で まもって すわってください。 

 家
いえ

の中
なか

に いたとき、窓
まど

のない部屋
へ や

に いってください。 

窓
まど

が ないところに いってください。 

■ 日時
にちじ

 11月
がつ

15日
にち

(水曜日
すいようび

)午前
ごぜん

11時
じ

くらい 

■ 場所
ばしょ

 芦屋市
あ し やし

の全部
ぜんぶ

 

＊放送
ほうそう

を もういちど 聞
き

きたいときは 電話
でんわ

して ください。 

     ↓ 

(芦屋市
あ し やし

防災
ぼうさい

安全課
あんぜんか

) ☎ 0797-38-2093 

＊れんしゅうが なくなることが あります。 

 あたらしい お知
し

らせは QRコードから みてください。 


